



Wöchentliche Heimat-
und Bürgerzeitung
mit den öffentlichen
Bekanntmachungen

Flammersfeld

www.vg-flammersfeld.de

Jahrgang 38

DONNERSTAG, 14. Juli 2011

Nummer: 28

Aus den Gemeinden

Verbandsgemeinde

■ „Karl der Große“ regiert nun im Grenzbachtal - neuer Bulle hielt Einzug

„Karl der Große“ heißt der neue Bulle im Grenzbachtal. Er soll in der Herde von Iris und Dieter Reifenhäuser (Burglahr) für Nachwuchs sorgen.

Das neue Auerochsentier kommt aus dem Projekt „Schmittenhöhe“ bei Koblenz.

Der temperamentvolle „Bursche“ ist zwei Jahre alt, großrahmig und sehr typvoll, schwarz mit rotem Aalstrich und schön nach vorne geschwungenen Hörnern.

„Karl der Große“ kam zur großen Herde mit den mittlerweile 14 Kühen.

Zur Ankunft des neuen Bullen im Grenzbachtal hatten sich nicht nur Iris und Dieter Reifenhäuser mit Freunden eingefunden, sondern auch die Paten des Bullen und Gäste des „Heinrichshofes“.

Auch Bürgermeister Josef Zolk hatte es sich nicht nehmen lassen, „Karl den Großen“ in seiner Verbandsgemeinde zu begrüßen.

(smh)



Foto: Petra Schmidt-Markoski